



先日は、お忙しい中クラス懇談会に参加していただき、ありがとうございました。

入園してから、あっという間に1ヶ月が経ちましたね。初めは不安そうにしていた子どもたちも、保育者や環境に少しずつ慣れ、ニコニコ笑顔を見せてくれるようになってきました(*^-^*)

今では色々なものに興味を持ち「何があるんだろう?」「これは?」と、おもちゃを目で追って手を伸ばしてみたり、部屋の中を探検してみたりと、それぞれが楽しそうに1日を過ごしてくれています。

部屋でゆったり過ごしたり、暖かくなってきたのでお散歩に出かけて遊んだり…と子どもたちの楽しい!を、もっともっと増やしていけたらと思っています。

うみチーム 5月号 

新年度が始まり、あっという間に1か月が経ちました。
最初はお母さんと一緒にいい！という思いがありましたが、最近では「このおもちゃ何だろう」「ちょっと遊んでみようかな」という姿が見られ、好きな遊びに夢中で取り組んでくれています(^-^)

みんなが登園してからの、最初のお楽しみはおやつ！ビスケットやウエハースなどを、自分のイスに座ってモリモリ食べてくれています(^O^)♡ 次のお楽しみはお散歩！歩いて10分から20分ほどの所にある公園へ、手を繋いだりバギーに乗ったりして出発🏞️🧢そこではすべり台をしたり、砂場をで遊んだり、自然に触れたりして、それぞれ楽しんでくれています😊 そして、たくさん遊んだ後はお待ちかねの給食！食べられる量もどんどん増え、おかわりもたくさんしてくれていますよ🍴

身の回りの事も生活の中でチャレンジしていて、少しずつですが「これはこうやってするのか？」「靴のマジックテープだけでもしてみよう」という気持ちが見られます。そんな「やってみたい！」という気持ちを大切に、毎日を過ごしていこうと思っています。

だいちチーム 5月号 

あめチーム 5月号

あっという間に1か月が経ち、少しずつではありますが、新しい環境にも慣れてきてきている、あめチームさん(*^_^*)

今月は、春探しに石山高校横の斜面まで出かけました。タンポポやダンゴ虫を見つけて楽しんでくれているみんな。だいちチームの時は虫を触ることが出来なかったお友だちもいましたが、あめチームさんになってからは興味津々。5月になったら、距離を伸ばして、新しい公園にも挑戦していきたいと思います。

また最近では、パンツで過ごせるお友だちが増えてきました。園に来るとトイレに行き、パンツを自分で選んで履こうとしてくれるので、パンツで過ごせる時間を増やしていきたいと思っています。洗濯物が増えてしまうかもしれませんが、よろしくをお願いします。

最後になりましたが、チーム懇談に参加頂きありがとうございました。

にじチーム 5月号



新年度が始まり、あっという間に一ヶ月が経ちました。少しずつ新しい環境に慣れてきた子ども達。「もうにじさんだから？」と事あるごとに確認して、頑張る姿が見られるようになってきました。まだまだ一人ですることが難しい場面もありますが「困った時は先生に言いにおいでね」と日々伝えています☺

“自分のことは自分でやってみる”と、まずは生活面から、そんな気持ちが芽生えるような関わりをしていきたいと思います。

お散歩では、初めての山登り。「探検みたい！」と大喜び！山を下る時、転んでしまうお友だちもいましたが、自分で立ち上がり前に進むことが出来ました。また、あめチームのお友だちとお散歩に行った時には「あめチームのお友だち守ってあげてね！」の言葉で優しく声を掛けてくれたり、車道側を歩くのに繋ぐ手を変えたりもしてくれました。お散歩一つを取っても、素敵な姿を見る事ができ、嬉しかった一ヶ月。ですが、まだまだ大人に甘えたい子ども達。一人ひとりの思いをしっかり受け止めながら、頑張り過ぎないように、丁寧に関わっていきたいと思います。

そらチーム 5月号



進級から早くも1ヶ月が経ちました。初日の緊張した姿は少なくなり、随分お部屋にも慣れたようです(^_^)

まだまだ「にじさん！」に反応しちゃうがちな子どもたちですが、だいぶ「そらさん」という言葉に「はい!!!」と嬉しそうに返事をしてくれるようになり、少しずつそらチームさんという自覚も出てきたようです！

そんなそらチームさん、4月は太鼓橋の公園やグリーンビューといった初めての公園にお散歩に行きました。どちらの公園も少し距離があり、行きで疲れた子どもたちも、公園の広さや遊具を見ると一気に目が輝き、全力で遊んだり、5歳児さんと一緒に鬼ごっこをしたりとめいっばい楽しみました！「また行きたいなあ」と呟く子どもたち。何回も行って楽しもうと思います！

そしてもう一つ。伽藍山登りです！山道コースを沢山登って、目指せ獣道！ということで、お天気がいい日には山登りにも何度も行きたいなあと思っています♪お洋服の事もありますので、引き続きご協力の方、よろしくお願い致します！

くじらチーム 5月号



そらくじら合同の、新しいグループでの生活が始まり、より親しみが持てるよう、みんなが大好きな“おやつ”の名前を元に、それぞれの新しいグループ名が決まりました。日が経つにつれて、給食やおやつを待っている時に、隣同士話をしたり、散歩の時に手を繋いだり等の姿が見られるようになってきたのですが、4月中旬表情がくもってきた子どもたち…。お昼に集まって話している中で「困ってることあるねん…」とAちゃんの一言がきっかけで「そらさん、お話聞いてくれはらへん」「(集まる所)ここやでって言うたけど来てくれはらへん」等、次々に思いが出てきました。そこでそらさんの思いはどうなのかな?と問いかけると、少し間があったのち「お話難しかったからかな…」「ここって(場所)わからなかったからかな…」等、子どもたちなりに思いを
考えてくれたくじらさん。丁度1年前、今1年生のくじらさんも「そらさんが…」の声がよく聞かれたことを思い出した保育者。1つ大きいクラスになったことで色々な事を感じるようになったんだなあ…と嬉しく思いました。今後も子どもたちが思ったことは子ども達みんなまで考えられる場を大切に、みんなものとしていきたいと思っています。

